

PINOS accueille une rencontre du Triangle

Les troubles psychiques seront à l'ordre du jour lors de la troisième rencontre du Triangle, le 10 novembre prochain à 19h à Courtemaîche. En effet, PINOS, lieu de vie pour personnes vivant avec un handicap psychique ou mental, accueillera les participants dans ses nouveaux locaux inaugurés tout dernièrement et dont elle a lieu d'être fière. Organisée conjointement par Caritas, Pro Infirmis, Info-Entraide Jura, Association Pinos, A3 Jura et Ajaap, cette soirée est exceptionnelle car elle propose à la fois aux patients, aux proches tout comme aux professionnels d'échanger leurs questionnements et leurs points de vue. Les discussions ont lieu par petit groupe de 6 à 8 personnes, sous l'anonymat et dans le respect de

chacun.

Le thème du jour: L'accueil, un moment-clé. Le début d'une aventure..... L'accueil psychiatrique est-il à la hauteur de nos attentes? Quelle orientation et quel soutien proposer aux patients et aux familles lors de cette première rencontre? Comment chacun vit-il cette expérience? Comment améliorer les échanges et l'écoute entre patients, proches et soignants si importants dans les premiers moments d'une relation thérapeutique?

... j'étais de garde, c'était à moi d'accueillir une personne en pleine décompensation psychotique ...

... j'ai sollicité un entretien auprès du psychiatre qui suit mon conjoint ...

... mon arrivée à l'hôpital,je

ne m'en souviens plus

Ensemble, hors du cabinet médical, accueillis, accueillants, racontent, apprennent de l'expérience et du ressenti des autres, partagent leurs émotions. Cette démarche de partenariat permet d'élargir son propre point de vue et contribue à une meilleure compréhension des problématiques que l'on soit patient, proche ou professionnel.

Le Triangle qui se termine aux environs de 21h est ouvert à toute personne intéressée par cette démarche.

Pour une question d'organisation, merci de s'inscrire auprès de info@a3jura.ch ou au 077 438 66 22.

En cas de difficultés pour se rendre à Courtemaîche, il est conseillé de s'adresser aux organisateurs./com